



Newsletter vom 22.09.2023 **Liebe Schulgemeinschaft,**  
nun haben wir die zweite Schulwoche gut hinter uns gebracht. Zwar ist unser E-Mail-System immer noch nicht ganz stabil (also bitte einfach noch einmal schreiben, falls eine E-Mail unbeantwortet blieb), aber ansonsten haben wir uns "eingerüttelt". Es können inzwischen einige Klassenräume getauscht werden, sodass nun alle gut untergebracht sind und auch die ein oder andere Lerngruppe ist neu zugeordnet. Wir hoffen also, dass unser Stundenplan nun für eine Weile so bleibt.  
Ebenso ist der Klausurenplan fast fertig und wird nächste Woche veröffentlicht werden.

Eine **wichtige** Änderung gibt es noch: wir haben den **Elternabendtermin** getauscht: **Klassenstufen 5-8 findet am 10. Oktober** statt, **Klassenstufen 8-12 am 5. Oktober**. Die Grundschule hat auch am 5. Oktober Elternabende und es gibt doch viele Überschneidungen zu den unteren Klassen. Deshalb haben wir einfach getauscht.

Heute und am Dienstag finden noch pädagogischen Konferenzen für alle Klassenstufen statt, dann sind wir gut gerüstet für den Alltag. Daher wird dies ein kurzer aber herzlicher Newsletter!

Haben Sie ein schönes Wochenende - und allen Weinbauern unter uns: Gute Lesel!

Mit herzlichen Grüßen  
Henriette Dieterle